

Si ce message ne s'affiche pas correctement, cliquez sur ce lien .



**SAINT JO ACTU** Newsletter n°109 - Septembre 2021 -  
Communication

**ACTUALITÉS**



## COVID-19 : RAPPEL DES MESURES D'ACCÈS À L'HÔPITAL

Depuis le 9 août, un pass sanitaire est obligatoire pour accéder aux bâtiments de l'Hôpital. Les visites sont autorisées mais sous conditions, et l'accès de nuit (de 20h à 6h le lendemain) est réglementé. Rappel de ces mesures, auxquelles s'ajoutent le port du masque et le respect des gestes barrières.

### - **Le pass sanitaire obligatoire hors urgences :**

Il est obligatoire pour toutes personnes se rendant à l'Hôpital quel que soit le motif, hors urgences. Un pass sanitaire peut être valide sous trois formes : un schéma vaccinal complet, un test négatif

(PCR, antigénique ou auto-test supervisé) de moins de 24h, ou un certificat de rétablissement. Des contrôles sont réalisés à l'entrée des bâtiments.

- **Les visites sont autorisées sous conditions :**

Les visites sont autorisées tous les jours de 16h à 18h (hors unité COVID, secteurs de Soins Critiques). 1 seule personne par jour, par visite (de plus de 16 ans), sous réserve d'un pass sanitaire valide. Attention la Pédiatrie, la Médecine Néonatale et la Maternité ont des mesures spécifiques :

**En Pédiatrie et en Médecine Néonatale :** 1 seul parent est autorisé auprès de l'enfant 24h sur 24h (le test PCR négatif reste nécessaire en l'absence d'un statut vaccinal complet et port du masque obligatoire lorsqu'un personnel soignant entre dans la chambre) ; pour le parent qui fait des allers-retours entre l'Hôpital et le domicile, port du masque chirurgical obligatoire en continu toute la journée. Aucune autre visite n'est autorisée.

**En Maternité :** Le second parent est autorisé auprès de la maman et de l'enfant, mais aucune autre visite n'est autorisée. Après 19h, le second parent reste dans la chambre (sans déambulation à l'extérieur) ou part jusqu'au lendemain.

- **L'accès de nuit :**

L'Hôpital est accessible de 6h à 20h. De 20h à 6h le lendemain, l'accès à l'Établissement est fermé sauf urgences. Pour vous rendre aux Urgences Adultes, l'entrée piéton et voiture se réalise par les Urgences Adultes ; pour les autres urgences (enfants, maternité) l'entrée se fait au niveau du Pôle Parents-Enfants, Boulevard Rabatau/Traverse de l'Antignane. L'entrée piéton/voiture du Boulevard Louvain est fermée dès 20h.

Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le site Internet de l'Hôpital, rubrique « Information Covid-19 ». Ces mesures sont susceptibles d'être modifiées en fonction de l'évolution de la situation sanitaire.

---



## LE ROBOT MAKO, DÉJÀ 100 INTERVENTIONS À L'HÔPITAL SAINT JOSEPH !

Jeudi 23 septembre avait lieu la 100ème intervention avec le robot Mako pour l'équipe de Chirurgie orthopédique !

Déjà 100 patients ont pu bénéficier de la technologie de ce robot, qui permet des opérations toujours plus précises avec une récupération plus rapide, et s'intègre dans la démarche de Récupération Améliorée Après Chirurgie (RAAC) mise en place à l'Hôpital Saint Joseph.

Pour tout savoir sur la chirurgie orthopédique assistée par le robot Mako à l'Hôpital Saint Joseph, retrouvez le Dr Stephan Delpech, chef du service de chirurgie orthopédique de l'Hôpital sur notre chaîne YouTube : <https://bit.ly/3zFPI2v>



LE CENTRE DE L'OBÉSITÉ DE L'HÔPITAL PARTICIPE À LA

# MARSEILLAISE DES FEMMES !

Course emblématique de Marseille depuis maintenant un peu plus de 10 ans, " La Marseillaise des Femmes " est avant tout une course engagée auprès des femmes, et accessible à tous. Cette année, le Centre de l'Obésité de l'Hôpital Saint Joseph participe à cette course avec une belle équipe de 30 personnes réunissant patients et soignants ! Rendez-vous le 17 octobre prochain pour soutenir cette belle initiative.

En courant ou en marchant, tout est possible pour parcourir les 5 kilomètres de La Marseillaise des Femmes ! L'essentiel est plus que jamais de participer, pour défendre des valeurs sportives, d'engagement, de bien-être, pour se dépasser, pour donner au sport une place dans sa vie. Ce sont tous ces engagements, toutes ces valeurs, que le Centre de l'Obésité souhaite porter en participant à cette course. Des objectifs ont été fixés aux patients du Centre qui composent en partie l'équipe (participent également des patients du Pôle Sport & Santé en partenariat avec l' **association Siel Bleu** afin de mettre l'Activité Physique Adaptée au centre de leur prise en charge, de montrer que c'est possible, et de les rendre acteurs de leur parcours. Une belle mise en lumière du Pôle Sport & Santé de l'Hôpital, où se déroule les séances d'Activité Physique Adaptée, et du Centre de l'Obésité, qui s'engage auprès de ses patients au-delà du soin, en participant avec eux à cette course.

**DÉPISTAGE DESCANCERS**  
Centre de coordination  
SUD Provence-Alpes-Côte d'Azur

**Du 1<sup>er</sup> au 31/10/2021**  
**INSCRIPTION GRATUITE**  
**AVEC POSSIBILITÉ DE DONS**

LE DÉPISTAGE DU CANCER DU SEIN,  
À PARTIR DE 50 ANS : UNE MAMMOGRAPHIE TOUS LES 2 ANS

**DÉFI**  
**Octobre Rose**  
**CONNECTÉ**  
Du 1<sup>er</sup> au 31 octobre 2021

REGION SUD  
PROVENCE ALPES CÔTE D'AZUR

## OCTOBRE ROSE CONNECTÉ : TOUT UN MOIS POUR SENSIBILISER AU CANCER DU SEIN

Le rose c'est en octobre ! Durant tout le mois d'octobre, une campagne de sensibilisation sera diffusée sur les réseaux sociaux de l'Hôpital, et sur le mur d'écrans de l'Hôpital pour que chacun apprenne à prévenir le cancer du sein. Forme

de cancer la plus fréquente chez la femme (33 % des cas de cancers féminins), le cancer du sein peut être dépisté tôt pour optimiser sa guérison. Suivez-nous sur les réseaux sociaux pour vous informer, et participez au " Défi Octobre Rose connecté " !

Paré de rose, le hall de l'Hôpital sera décoré, mais cette année Octobre Rose 2021 sera surtout connecté ! Au travers des réseaux sociaux de l'Hôpital Saint Joseph ( [Facebook](#) - [Twitter](#) ou [Linkedin](#) ), tenez-vous informé(e) sur le cancer du sein et sur l'auto-palpation, geste préventif du cancer du sein avec le contrôle régulier effectué lors d'une mammographie. Bien que principalement féminin, le cancer du sein touche aussi les hommes (moins de 1 % des personnes atteintes). Tout le monde est concerné !

Et pour soutenir Octobre Rose, vous pouvez participer au « Défi Octobre Rose connecté » ! Du 1<sup>er</sup> au 31 octobre, courez, marchez et enregistrez vos kilomètres pour dépasser, ensemble, les 22 009,58 kilomètres parcourus l'année dernière ! Pour plus de renseignements et participer : <http://www.octobrerosseconnecte.fr/>



**Hôpital Saint Joseph**

26, bd de Louvain 13285 Marseille Cedex 08

Tél : 04 91 80 65 00

[www.hopital-saint-joseph.fr](http://www.hopital-saint-joseph.fr)

Cet e-mail a été envoyé à [\[\[EMAIL\\_TO\]\]](#), [cliquez ici pour vous désinscrire.](#)